

Bati Tuud Mranggen Hadiri Selamatan Dan Doa Bersama Hari Jadi Kabupaten Demak Yang Ke 520 Tahun

Muhammad Makruf - DEMAK.BERSUARA.ID

Mar 28, 2023 - 05:36



DEMAK – Danramil 12/Mranggen diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat menghadiri undangan dalam rangka selamatan dan Doa bersama dalam rangka peringatan hari jadi Kabupaten Demak yang ke 520 tahun 2023 yang bertempat di Pendopo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin (27/03/2023).

Yang hadir dalam kegiatan tersebut Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo. S.Sos,MM. Sekcam Bpk Abdul Koliq, M. Si, Danramil 12/Mranggen diwakili Bati Tuud Serma Wahyu Hidayat, Kapolsek Mranggen diwakili Wakapolsek Iptu

Bambang Suhartoyo,SH,MH, Kepala KUA Kec. Mranggen Bpk Nur Ali, S.Ag, Babinsa Ds Mranggen Serma As'ari, Bhabinkamtibmas Desa Mranggen Aipda Agustus Supriyanto

Kegiatan tersebut sudah menjadi rutinitas, karena selamat atau tasyakuran merupakan bukti syukur kepada Allah SWT. Hal tersebut disampaikan Camat Mranggen, Wiwin Edi Widodo. S.Sos,MM. pada sambutannya diacara selamat atau tasyakuran tersebut.



Beliau menambahkan, Sebagai ungkapan rasa syukur kepada Allah Swt. pada siang hari ini dilaksanakan selamat atau tasyakuran, dan tujuan diadakannya kegiatan ini dari berbagai kegiatan dalam rangka hari jadi ke 520 Demak;

Pertama mensyukuri nikmat allah swt yang dicurahkan kepada masyarakat demak khususnya dan masyarakat indonesia pada umumnya.

Kedua Doa bersama ini sekaligus jadi momentum dan memohon pada Yang Maha Kuasa agar bangsa Indonesia senantiasa diberi keberkahan, keamanan dan keselamatan.

Ketiga mendoa kan para pemimpin agar tetap diberi kesehatan dan kekuatan sehingga para pemimpin bisa bersama – sama mengemban amanah dengan baik dalam menjaga martabat dan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Demak.

Disela kegiatan tersebut Bati Tuud Koramil 12/Mranggen menyampaikan “bahwa kegiatan selamat dan doa bersama dalam rangka peringatan hari jadi Kabupaten Demak ini juga merupakan silaturahmi atau komunikasi sosial antara aparat pemerintah dan komponen masyarakat lainnya, juga terciptanya kemanunggalan TNI – rakyat, TNI – rakyat semakin solid dihati rakyat”, ucap Serma Wahyu Hidayat.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak